
Estar federado me ha dado la oportunidad de conocer gente 

maravillosa, colegas, intercambiar ideas, toda esa experiencia de la 

ontología, aparte de eso pues nos traen expositores para que nos 

vayan dando conferencias y estar como en la vanguardia de la última 

tecnología y compartir todo ese mundo tan maravilloso que es el 

aprendizaje de la ontología día a día, con todos los avances, con todo 

lo que va saliendo, entonces esto es súper súper recomendado, 

fedérense por favor para que no se pierdan de nada de esto y estar 

ahí todo el tiempo con amigos, aquí se consiguen muchos muchos 

amigos, muy buenos amigos. 


